

## **kontinente**

### **Franz Jussen mit dem UCIP-Award ausgezeichnet**

Internationale Auszeichnung für herausragenden Journalismus

Aachen/Köln, 9. Juni 2010. Franz Jussen, 51, Redakteur beim Missionsmagazin „kontinente“, wird von der Internationalen Katholischen Weltunion der Presse (UCIP) für „herausragenden Journalismus“ mit dem „International Journalism Award 2010“ ausgezeichnet.

Hauptkriterien für die Bewertung der eingesandten Arbeiten „zu Fragen internationaler Bedeutung“ sind laut UCIP „der Wert des Inhalts und die journalistische Präsentation“. Ausgezeichnet wird Franz Jussen für Reportagen über den Seelsorger der Mitarbeiter des US-Gefangenenlagers Guantánamo sowie über den noch jungen Orden „Missionaries of the Poor“ und seinen Gründer auf Jamaika. Die Jury lobt in ihrer Begründung Franz Jussens „brillante und beispielhafte Darstellung“ sowie „die Botschaft, die er mit seiner Arbeit vermitteln möchte“.

Der gebürtige Niederländer Jussen arbeitete nach einem Journalistikstudium in Dortmund zunächst als Redakteur und Leiter der Pressestelle des Internationalen Katholischen Missionswerkes missio Aachen, bevor er als Redaktionsleiter in das Berliner Landesbüro der Katholischen Nachrichten-Agentur wechselte. 1995 übernahm er als Chefredakteur das damalige Ordens- und Missionsmagazin „kontinente“, das 2006 mit der missio-Mitgliederzeitschrift „missio aktuell“ fusioniert wurde und dessen Chefredakteur Jussen bis 2006 war. „kontinente“ wird heute von missio Aachen und Missio Niederlande gemeinsam mit 25 Ordensgemeinschaften herausgegeben und von der kontinente Missionsverlag GmbH mit Sitz in Köln verlegt. Es erscheint zweimonatlich mit einer Auflage von 300 000 Exemplaren.

Jussen erhält die Auszeichnung zusammen mit 14 anderen Journalisten aus der ganzen Welt. Der Preis wird im September im afrikanischen Staat Burkina Faso offiziell verliehen.

Die Internationale Katholische Weltunion der Presse (UCIP) bringt nach eigenen Angaben „Journalisten, Verleger, Professoren der Kommunikationswissenschaften und andere Medienexperten aus aller Welt zusammen“. Hauptanliegen der katholischen Vereinigung ist ein „wert-orientierter Journalismus“.

**Das Foto von Franz Jussen sowie Auszüge aus den kontinente-Reportagen können Sie im Zusammenhang mit der Award-Berichterstattung und bei Nennung des Urhebers „Foto: kontinente/Klaus Herzog“ honorarfrei verwenden.**

Informationen und die Reportagen finden Sie unter: [www.kontinente.org](http://www.kontinente.org)